

**Antrag Nr. 08-O-26-0122**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Packstation (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich bei der DHL (Deutsche Post) für die Einrichtung einer Packstation in Kostheim einzusetzen.

Es gibt derzeit eine Post-Agentur in Kostheim in der Taunusstraße. Da diese nur von 10-12 und 16-18 Uhr (Mittwochs und Samstags nur von 10-12 Uhr) geöffnet hat ist es gerade für Berufstätige, nur sehr eingeschränkt möglich dort niedergelegte Pakete und Päckchen abzuholen. Hier wäre eine Packstation eine gute Alternative wo hinterlegte Sendungen rund um die Uhr abgeholt werden können.

Mainz-Kostheim, 15.09.2008

Stephan Lauer